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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成３０年６月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成３０年６月１日（金）午後１時～午後２時 

４ 場  所  さぬき市役所３階３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教育部長、

総務課長、政策課長 

（計１２人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 第２次さぬき市男女共同参画プラン（後期計画）策定状況について

（男女共同参画・国際交流推進室） 

内容等 ・支援事業者を決定し、５月２１日（月）に開催された第１回男女共同

参画推進協議会において、計画策定の方向性が承認された。平成３０

年度における事業予定について周知し、調査等への協力を依頼した。

（総務部長） 

協議題 (2）「男女共同参画週間」関連事業の実施について（男女共同参画・国

際交流推進室） 

内容等 ・平成３０年６月２３日（土）に市役所本庁３階にて、「地域とつなが

る 子育応援」をテーマに、「子育てアプリ」の操作体験、性的少数

者（ＬＧＢＴ）に関する啓発等を予定していることを周知した。ま

た、６月２３日（土）から２９日（金）の男女共同参画週間に、市役

所１階の市民ホールでパネル展を開催することを併せて周知し、職員

の関連事業への積極的な参加を依頼した。（総務部長） 

協議題 (3) 第２次さぬき市総合計画中期基本計画の策定について（政策課） 

内容等 ・中期基本計画の策定業務スケジュールを周知し、８月上旬にワーク

ショップを開催する予定であることを報告した。また、策定作業につ

いて協力を依頼した。なお、議会の意見反映に関しては、９月定例会
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で、特別委員会が設置される予定であることを周知した。（総務部

長） 

協議題 (4) 分庁舎整備に伴う事務所移転スケジュールについて（政策課） 

内容等 ・移転に係るスケジュールを周知し、順次進めていく予定であるため、

調査や作業依頼について協力を依頼した。（総務部長） 

協議題 (5) 香川県知事選挙について（選挙管理委員会事務局） 

内容等 ・香川県知事選挙が次の日程で執行される予定のため、期日前投票事

務、当日投票事務、選挙物品の準備及び片づけ等について協力を依頼

した。（総務部長） 

≪香川県知事選挙≫ 

８月９日（木）告示、８月２６日（日）投開票 

期日前投票期間 ８月１０日（金）～２５日（土）8：30～20：00まで 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 

・５月８日（火）に議長及び議会運営委員長から、平成３０年度の予算

特別委員会について、当局に対し、次のとおり要望があった。 

１点目 事業別参考資料と予算内容（特に特徴的事業などの内容）が

符合していないため、作成、確認の両段階で十分に注意すること。 

２点目 予算事業の内容について、委員会での説明員の準備不足が見

られるため、事前に詳細に準備し、的確に応えられるよう改善する

こと。 

・退職者会主催の庁舎周辺清掃について、平成３０年６月２０日（水）

１６時３０分から実施する予定であることを報告し、職員や管理職の

参加を依頼した。 

・職員親睦ボウリング大会の開催について、多くの職員の参加を依頼し

た。 

議会事務

局長 

・平成３０年さぬき市議会第２回定例会の会期日程について、平成３０

年６月７日（木）から６月２１日（木）までの１５日間であり、６月

２１日（木）本会議終了後に公共施設特別委員会を開催することを周

知した。 

・一般質問については、６月１１日（月）に７人、１２日（火）に３人

を予定していることを周知した。 

・第３回定例会の会期日程は、平成３０年９月６日（木）から９月２８

日（金）の２３日間を仮予定としていることを周知した。 

教育部長 ・６月２日（土）に志度中学校の運動会、６月９日（土）にＢ＆Ｇプー
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ル改修落成に伴うオープニングセレモニーとしてスイミング教室が行

われる旨を報告した。 

【その他】 

・市長から、下水道課の移転場所について質問が出され、２階図書室の壁を撤去す

るには８０万円かかる見込みであり、８月中に方向性を出せるよう検討を進める

旨を総務部長から回答した。 

・市長から、来年、市議会議員選挙を控えていることから、特別職報酬等審議会を

開催し、年内に答申をもらえるよう指示があった。 

・市長から、今後１０年間の収支見込みについて、１年ごとにフォローしていくよ

う指示があった。 

・市長から、宿日直業務従事者による死亡届への対応の状況について質問が出さ

れ、経過は順調だが、１０月頃までは職員の待機を継続する予定の旨、市民部長

から回答した。 

・続けて副市長から、市長から問いかけのあった案件については、途中経過等をこ

まめに報告するよう指示があった。 

・副市長から、市議会正副委員長に対する議案等の説明について、議案が固まり次

第、迅速に対応するよう指示があった。 

・副市長から、各部署において障害者の方にも頼める業務の洗い出しを行い、特

に、市社会福祉協議会（４施設を管轄）からの打診に対応できるよう指示があっ

た。既に、管財課では草刈り業務を、国保・健康課では封入業務を、子育て支援

課ではオレンジリボンの制作業務などを依頼している。予算については、長寿障

害福祉課に相談するよう指示があった。 

 


